

#FUE TENDENCIA

Este lunes 6 de enero se publicaron los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), la que abarcó los exámenes de Competencia Matemática 2 (M2), Competencia Lectora, Electiva de Ciencias, Competencia Matemáticas 1 (M1) y Electiva Historia y Ciencias Sociales.

De esta manera miles de estudiantes que aspiran a la educación superior conocerán si cumplen los requisitos establecidos por la universidad y/o carrera de preferencia. Asimismo, podrán realizar el proceso de postulación a las alternativas personales.

Gabriel Boric Font @GabrielBoric

En la mañana partimos el día con un hito que llena el corazón: recibimos en La Moneda a estudiantes de diversas regiones de nuestro país para reconocerlos por su trayectoria educativa tras conocerse los resultados de la PAES. Fue un honor compartir un largo rato con jóvenes tan diversos, honestos y llenos de sueños. Se los dije en persona y lo reitero por acá: los estudiantes son el presente y futuro de Chile. Disfruten lo que viene, escuchen, sean curiosos y aprendan de todas las experiencias. A quienes comenzarán una nueva etapa en sus estudios, a quienes sienten que no les fue como esperaban, a quienes tienen otras metas o desafíos, les invito a tener mente y espíritu abierto para descubrir sus propios caminos. A ustedes y sus familias, muchas felicitaciones! Desde sus distintas veredas, construyan siempre un Chile más justo.

GloriaFuentaalba @GLORIAEFG

Puntaje Nacional! 1000 puntos en la PAES sacó mi hijo Gustavo Marcos. El Institutano que estudio en pandemia, de colegio público y que vive en La Pintana la hizo señores! Qué emoción como padres y familia. Orgullo Institutano! Mamita tú hijo triunfo! Vamos por @uchile

Camila Zúñiga @camzuniga

Orgullosa de mi hijo #Paes #LiceoNacionalDeMaipu

El Profesor Luis Silva

@profesor_silva

Hoy miles reciben sus resultados de la PAES, un momento lleno de emociones y decisiones. Pero recuerda que no es el puntaje el que define tu futuro, sino tu esfuerzo y dedicación. Por cierto, ¿qué carrera sueñas con estudiar? ¿Cuáles crees que serían un mejor aporte para el país?

Carlos Godoy @carlosgodoy_

ESTA MAÑANA: Autoridades de Educación entregaron resultados de la prueba PAES 2024, en la cual se inscribieron 301.854 personas, la cifra más alta de inscripción para un proceso de postulación centralizado históricamente.